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PRESIDENTE: Para todos los honorables concejales que nos
acompañan en la tarde de hoy al doctor Joseph Andrés
Gallardo Bastos Bienvenido al consejo de prensa de la
oficina de prensa y comunicaciones señor secretario vamos a
hacer el primer llamado lista.

SECRETARIO: Buenas tardes señor presidente Buenas tardes a
todos los honorables concejales, Buenas tardes además
asistentes a la plenaria del día de hoy domingo 25 de junio
del 2023 primer llamado lista señor presidente a las 6 p.m.

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN: (no respondió el llamado)

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO: Buenas tardes para usted
señor secretario para los honorables concejales para el
equipo de planta del Consejo para el doctor Joseph
Bienvenido a la corporación a la Policía Nacional presente
señor secretario.

JAVIER AYALA MORENO: presente.

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALEZ: (no respondió el
llamado).

CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO: (no respondió el llamado).

JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ: (no respondió el llamado).

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: secretario Muy buenas
tardes Un saludo para la gloriosa Policía Nacional nuestro
respeto siempre los honorables concejales para usted
secretario presente.

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA: Buenas tardes señor
secretario un saludo a usted a todos los compañeros
concejales a los funcionarios de la Administración a la
Policía Nacional y a toda la ciudadanía presente.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CARLOS ANDRÉS BARAJAS
HERREÑO: Buenas tardes presidente excusa la molestia Carlos
Barajas Carlos Andrés Barajas registrar asistencia.

SECRETARIO: Carlos Andrés Barajas Herreño.

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES: Muy buenas tardes o Buenas
noches señor secretario Saludos a usted a la mesa directiva
a todos mis compañeros a la Policía Nacional las personas y
funcionarios del consejo que nos acompañan el día de hoy
también al asesor de prensa presente señor secretario y Dios
bendiga a cada uno de ustedes.
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WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Buenas tardes presente señor
secretario y a mi compañero Carlos Barajas hijo presente y
se fue.

LEONARDO MANCILLA ÁVILA: Muy buenas tardes para todos
presente presidente Sería bueno prender el aire está
haciendo calorcito.

NELSON MANTILLA BLANCO: presente.

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN: Buenas noches presente.

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: presente.

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: Buenas tardes compañeros
presentes y la permanencia es un criterio importante para
que entre todos ajuiciemos el consejo.

WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ: Buenas tardes señor presidente
saludar a los honorables concejales al doctor Joseph
encargado de la oficina de prensa de la alcaldía Bucaramanga
a la fuerza pública presente señor secretario.

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALEZ: Buenas tardes
presente.

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS:(no respondió el llamado).

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: muy buenas tardes hoy
domingo juicioso en el concejo de Bucaramanga presente
secretario saludo a mis compañeros.

CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR: Buenas tardes para todos
presente.

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: secretario buenas tardes
presente.

SECRETARIO: señor presidente le informo que llamado a lista
lo han contestado (17) honorables concejales existiendo
quórum decisorio y deliberatorio.

PRESIDENTE: existiendo con un decisorio y deliberatorio
señor secretario leamos el orden del día por favor.

SECRETARIO: orden del día
PRIMERO: llamado lista de verificación del cuórum.
SEGUNDO: lectura discusión aprobación del orden del día.
TERCERO: Himno de la ciudad Bucaramanga.
CUARTO: Tema presentación del informe de gestión del primer
trimestre del año 2023 oficina de prensa de comunicaciones
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de la alcaldía Bucaramanga a cargo del doctor Joseph Andrés
Gallardo Bastos jefe defensa y comunicaciones.
QUINTO: lectura documento de comunicaciones.
SEXTO: proposiciones asuntos varios.

Bucaramanga fecha domingo 25 de junio del 2023 lugar en el
salón de plenaria Luis Carlos galán Sarmiento del Consejo
municipal de Bucaramanga Hora 6 p.m. firmado por el
presidente del honorable concejal Javier Ayala Moreno y el
secretario general Wilmar Alfonso Palacio verano ha sido
leído el orden del día señor presidente.

PRESIDENTE: leído el orden del día lo aprueban los
honorables concejales.

SECRETARIO: Ha sido aprobado el orden del día señor
presidente.

PRESIDENTE: continúe secretario.

SECRETARIO: tercer punto del orden del día himno de la
ciudad Bucaramanga.

18:45 HIMNO DE BUCARAMANGA 20:58

SECRETARIO: Sí señor presidente Jaime Andrés Beltrán
Martínez

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL JAIME ANDRÉS BELTRÁN
MARTÍNEZ: presente.

SECRETARIO: cuarto punto del orden del día tema presentación
del informe de gestión del primer trimestre del año 2023
oficina de prensa y comunicaciones de la alcaldía de
Bucaramanga cargo del doctor Joseph Andrés Gallardo Bastos
jefe de prensa y Comunicaciones.

PRESIDENTE: Bueno buenas tardes doctor Joseph Andrés
Gallardo y su equipo de trabajo tiene 30 minutos para rendir
su informe posteriormente viene las inquietudes de los
concejales y volvemos y leamos la palabra para que despeje
estas inquietudes entonces tiene la palabra doctor Joseph y
bienvenido al concejo de Bucaramanga.

INTERVENCION DEL DOCTOR JOSEPH ANDRES GALLARDO JEFE DE
PRENSA Y COMUNICACIONES: Bueno buenas tardes para todos los
honorables concejales y a las personas que nos están viendo
a través de la plataforma del Consejo Bucaramanga en youtube
Este es el informe de gestión del área de prensa y
comunicaciones correspondiente al primer trimestre del 2023
nosotros esta primera meta que tenemos acá nos corresponde
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realizar cuatro campañas pedagógicas enfocadas a la
protección de la vida la preservación de los recursos
naturales la primera infancia y la educación como base
fundamental para la transformación cultural y social de
dinámicas de ciudad.

PRESIDENTE: les voy a pedir un favor a los compañeros Yo sé
que estamos ya finalizando el día pero tiene calorcito
Jorgito ya le mando a prender el aire espéreme a usted sí
les pido por favor un poquito de silencio para que el doctor
no rinda el informe gracias.

INTERVENCION DEL DOCTOR JOSEPH ANDRES GALLARDO: Bueno en la
primera nosotros tenemos nuestros indicadores campañas de
protección de la vida, tenemos campaña de preservación de
los recursos naturales, campaña a primera infancia y campaña
de Educación en las campañas de protección de la vida
nosotros realizamos las publicaciones de la primera jornada
Nacional de vacunación regular, Tenemos también todas las
jornadas y de vacunación antirrábica de perros y gatos que
son las que realizan en los diferentes barrios los horarios
el cronograma y cuáles deben ser los requisitos que deben
tener las mascotas y los requisitos del propietario a la
hora de llevar a sus mascotas para la vacunación esa es
también hace parte de la campaña de vacunación de
antirrábica de perros y gatos aquí vemos todos los ejemplos
de las piezas gráficas que Se realizaron para sus
publicaciones también realizamos una jornada de adopción de
la UBA entonces dijimos Cuáles eran los requisitos que para
las personas que querían adoptar a las mascotas que son
rescatadas posteriormente llevadas a la UBA y después de un
tiempo que ya se pueden poner a disposición pues para para
la adopción y entonces acá les contamos a la gente cuáles
eran esos requisitos, Tenemos también esta campaña de
protección de la vida que se llama tú cuidas Bucaramanga te
cuida que fue la campaña que se lanzó para la agenda de
marzo del día de la mujer entonces pues están ahí como todas
las actividades que se realizaron en durante la jornada y
pues está principalmente pues era nuestra campaña del día de
la mujer aquí vemos otras piezas pertenecientes a esta
campaña Pues todos los talleres y todas las actividades que
Se realizaron durante ese mes estas son más más de las
piezas que realizamos la publicación los mercadillos BGA
Violeta también es la que fue de la de la del evento que se
realizó en NEOMUNDO de FLAVIA DOS SANTOS y Tenemos también
pregunta por Ángela, También tenemos estas publicaciones que
Se realizaron para poner fin a la tuberculosis fue una serie
de piezas gráficas también para prevención tenemos de
campañas de preservación de recursos naturales hicimos la
publicación de la hora del planeta en primera infancia
realizamos publicaciones respecto a casa búho y cuáles eran
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los servicios que se prestaban Cuáles eran los documentos
que se requerían y cuál era los canales para recepción de
solicitudes para las personas que desearan asistir a casa
búho en primera infancia tenemos estas también en tornos
protectores tenemos en educación voluntariado súper BGA que
fueron un evento que se realizó en el parque de los sueños
también mi colegio es una nota, tenemos nosotros recibimos
154 solicitudes de la secretarías las oficinas las
dependencias realizamos 14 ruedas de prensa y generamos 286
noticias publicadas en nuestra página web esta meta es la
meta de mantener la difusión del 100% de los espacios de
participación ciudadana según requerimiento que fortalezcan
las veedurías y el debate público sobre temas de gobierno de
impacto para la planeación de la ciudad qué hicimos pues ahí
también continuamos con nuestra gestión de nuestras redes
sociales institucionales optimizamos la respuesta de las
actividades y los eventos cubrimos las actividades del
despacho y la secretarías y replicamos pues los contenidos
que se publicaron en la página web en nuestras redes
sociales también estas son estadísticas de nuestras redes
sociales nuestras 3 principales que nosotros tenemos
Facebook, Twitter e Instagram, ganamos 485 seguidores en
Instagram, En Twitter 1128 y en Facebook 4.065 durante ese
primer trimestre respecto a las estadísticas de los de las
publicaciones que Se realizaron de políticas públicas
realizamos 148 publicaciones entre Instagram Twitter y
Facebook que tuvieron 163.000 aproximadamente alcance y
alrededor de 20,000 en cuanto interacciones, Estas son las
de primera infancia adolescencia tuvimos un alcance de
75.000 y 12.000 interacciones con 89 publicaciones en las
tres en las tres redes sociales de adulto mayor tuvimos
16.000 de alcance y 1.120 interacciones en Facebook y en
Twitter con 24 publicaciones, respecto a la política pública
de personas con discapacidad tuvimos 9982 de alcance 1.362
interacciones con 13 publicaciones en las tres redes
sociales política pública de ciudadanos en habitabilidad en
calle 19.249 alcance 2.000 interacciones con siete
publicaciones política pública de familia 42.286 de alcance
2.766 interacciones 15 publicaciones Este es el informe pues
de redes sociales aquí vemos Cuáles son los antecedentes en
Twitter en Facebook y en Instagram aquí tenemos la
estadísticas de la página web 283.198 usuarios 247.916
usuarios nuevos esta fue la publicación que mayor alcance
tuvo en Facebook que fue las sanciones ejemplar de los 16
millones a la pareja que abandonó una gata en Twitter la que
tenemos con mayor alcance fue esta con mano dura y ponemos
cultura de la legalidad en Bucaramanga en Instagram Estas
son las tres publicaciones que mayor alcance tuvieron primer
recomendado el mute de la plaza de San Francisco invitación
a jornada de bienestar animal y operativo en San Miguel,las
noticias más visitadas buscamos a 281 personas preinscritas
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en familias en acción y presentas inconsistencias en papeles
qué más hicimos pues hicimos toda la difusión de los
procesos contractuales a través de las redes sociales página
web todo con recursos gráficos propios procesos
contractuales abiertos con amplia participación de
proponente y control social apoyamos 30 procesos de
contratación pública en nuestras redes sociales o la otra
meta actualizar e implementar un plan de medios para
informar a la ciudadanía sobre las políticas iniciativas y
proyectos estratégicos de gobierno qué hicimos acá en esta
meta pues es transversal realizamos adjudicamos 14 contratos
a corte 31 de marzo entre asesores, periodistas, diseñadores
gráficos realizadores audiovisuales enlaces de contenidos
Community entre otros con una inversión de $289.000.000 (
doscientos ochenta y nueve millones de pesos)alrededor qué
hicimos también adjudicamos el proceso cuyo objeto
contractual es prestar los servicios para desarrollar el
plan de medios definido por el área de comunicaciones del
municipio Bucaramanga en el marco del proyecto
fortalecimiento del plan de comunicaciones para la difusión
y divulgación de la oferta institucional iniciativas y
proyectos estratégicos para el municipio de Bucaramanga y
tiene las siguientes características es un contrato por
98.600.000(noventa y ocho millones de pesos) de mínima
cuantía y se adjudicó el 28 de febrero a la a la al
contratista corporación YO ADMIRO Muchas gracias.

PRESIDENTE: bueno Muchas gracias doctor Joseph Andrés
Gallardo de la oficina de prensa y comunicaciones de la
alcaldía abrimos el espacio para las inquietudes que tienen
los concejales entonces si alguno quiere la palabra o todo
está muy claro tiene la palabra por 5 minutos el concejal
Luis Ávila.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL LUIS EDUARDO ÁVILA
CASTELBLANCO: presidente Gracias por el uso de la palabra un
cordial saludo para usted para los compañeros para el doctor
Joseph entonces Bienvenido a la corporación y bueno con el
equipo hicimos un análisis frente al informe de gestión que
usted nos está presentando en este primer trimestre Pues
nosotros siempre hemos sido muy críticos de la oficina de
prensa porque cuando hay una sinergia o debería haber una
sinergia entre la administración municipal y el concejo de
Bucaramanga pues debería verse de que cuando nosotros los
concejales la apoyamos ciertos proyectos al señor alcalde
que es así es en su gran mayoría y sobre todo de inversión
social importante para Ciudad no hay ningún crédito para el
concejo Bucaramanga es un saludo a la bandera el apoyo del
Consejo de Bucaramanga, nosotros acá hacemos gestión o
proyectamos algunos proyectos de acuerdo que se vuelven a
acuerdos municipales y en mi caso que tengo 7 no hay ninguna
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mención de la oficina de prensa usted habla algo del tema de
habitabilidad de calle Yo soy el artífice del proyecto de
acuerdo que ya es acuerdo municipal de las baterías
sanitarias y la oficina de prensa no le da prioridades a eso
pero sí como el ejemplo que donde somos coautores con el
concejal Jorge Rangel que la idea fue de nosotros del
proyecto de afectividad de la secretaría de salud sacan a la
secretaria de salud promulgando el proyecto de afectividad
donde lo edificamos con el secretario de turno Juan José Rey
y la oficina de prensa nada, entonces es lo que uno ve que
la oficina de prensa para unas cosas Sí para todo el tema de
la UBA de la UBA la UBA y la UBA tiene más problemas que
todo el mundo y aquí no solamente son los animalitos aquí
hay otras cosas y por lo menos si nosotros los honorables
concejales estamos viendo en el canal TRO últimamente están
saliendo unos comerciales del señor Alcalde que no entiendo
qué finalidad tiene eso lo hicimos lo estamos haciendo así
de diferentes acuerdos de diferentes proyectos que ha hecho
el alcalde que salen de dónde de la inversión que nosotros
autorizamos acá de los análisis que hacemos entonces hay
cosas que uno no entiende frente a la posición de la oficina
de prensa o cuál es su identidad en el manejo de la oficina
de prensa o tiene personas alrededor que le dan la
instrucción a que deben publicar y que no deben publicar
porque lo lógico lo lógico lo lógico es que el alcalde no
debería manejar sus redes personales sino la red de la
alcaldía de Bucaramanga Comenzando por eso Luis en Facebook
Perdón Twitter que le den me gusta Facebook Instagram es una
solamente el manejo de generar una visibilidad hay que
llegar en nosotros a las comunidades también con diferentes
comunicados de parte de la oficina de prensa yo pongo un
ejemplo acá con el honorable concejal Wilson que él pelea
por su zona rural Cómo hace prensa para llegar y notificarle
a un habitante de la zona rural de que Hay ciertos proyectos
importantes donde los pueden impactar y todo o es que tiene
que ir las oficinas como el IMEBU como lo hace el SISBEN o
algo de llegar al territorio de la oficina de prensa pues no
tienen una comunicación Entonces eso es importante que
nosotros tengamos en cuenta y también hay unas preguntas de
parte del equipo como cuando salen a mencionar el tema de
los huecos no que sean pavimentado tantos huecos y todo y
pero nosotros nos damos cuenta que la ciudad tiene una
falencia todavía frente a ese tema entonces estamos diciendo
unas cosas pero estamos viendo otras el que mejor está
manejando la prensa en estos momentos en sus redes sociales
es Carlos bueno y no tiene nada que ver con ustedes y
ustedes no hacen una publicación de parte de las actividades
que hace la dirección de tránsito porque ellos tienen su
equipo de prensa Entonces veo como como una desconexión
completa de prensa o prensa solamente alcalde en la parte
administrativa pero no el resto de la de la Administración
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municipal Entonces sí pues presidente quisiera ese ser mi
participación de que en qué posición crítica va a manejar la
oficina de prensa pues ya estamos terminando el periodo pero
desde un principio siempre fuimos muy muy directos con la
oficina de prensa porque no está haciendo la difusión como
la debería ser para los ciudadanos Gracias presidente.

PRESIDENTE: a usted concejal Luis Ávila por su intervención
tiene la palabra el concejal Carlos Barajas por 5 minutos.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CARLOS ANDRÉS BARAJAS
HERREÑO: presidente Gracias concejal Luis Ávila para todo
eso le estaba que le pida permiso a Daniel Valencia él es el
que maneja la oficina de prensa toca pedirle permiso a él
para que usted aparezca en el en las páginas del Concejo,
señor asesor de comunicaciones la administración municipal
tiene una oferta institucional muy valiosa, becas usted sabe
cuántos bumangueses ven Twitter, cuantos ciudadanos no me lo
vayan a responder ahorita solo para que le dejo Ahí esa
inquietud de Cuántos ciudadanos de estratos uno dos y tres
tienen Twitter de cada 100 ciudadanos yo creo que uno tiene
Twitter o máximo tres por ahí y ustedes ofertan las becas en
el Twitter lleven ese paquete institucional a través de las
redes hagan campañas para que los muchachos escriban en las
becas se fue un esfuerzo que vimos aquí Señor Gallardo que
vimos aquí en el plan de desarrollo una pelea que tuvimos
con Ana Leonor Rueda que no quería subir las becas y lo
logramos yo fui al autor de esa proposición para que ustedes
no hagan promoción en redes triste haga promoción de la
entrega de los mercados en desarrollo, coja la oficina de
prensa para promocionar la oferta institucional es para eso
haga promoción de las actividades del INDERBU usted sabía
qué hace unos hace unos días Aquí había unos ciudadanos
extranjeros del Brasil de Chile de varios países dónde está
la promoción de actividad que se hizo no la había cojan la
oficina para eso para eso se raja usted en la gestión de
comunicación de oferta institucional Dígale a Daniel
Valencia que utilice la prensa para eso Ávila quiere
aparecer en la página la alcaldía Dígale a Daniel Valencia
que lo saque Gracias presidente.

PRESIDENTE: a usted concejal Barajas tiene la palabra la
concejal Marina 5 minutos.

INTERVENCION DE LA HONORABLE CONCEJAL MARINA DE JESÚS
ARÉVALO DURÁN: Gracias presidente bueno Andrés yo creo
nuevamente ratifico que no sé cuál sea la razón pero todo un
profesional como usted desprecia las recomendaciones que le
hace esta Corporación sus razones tendrá para que así lo
haga porque en el último informe que usted entregó le
hablamos sobre problemas serios de la ciudad sobre los
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cuales no veíamos una sola estrategia el tema de la cultura
ciudadana en materia de una ciudad limpia y así
sucesivamente los compañeros del Concejo hicimos varias
recomendaciones pero realmente para usted no fueron
importantes yo simplemente quiero dejar aquí una constancia
asesorar el despacho del alcalde es una de las funciones y
los propósitos de la oficina de prensa y comunicaciones de
cualquier municipio de cualquier alcaldía eso no lo digo yo
eso lo dice la función pública entonces si me puede escuchar
se lo agradezco esa es una sola pero esa es la única la que
usted se ha dedicado yo sí quiero que le haga llegar a esta
corporación un informe completo de la forma como usted
impacta en el acompañamiento y la asesoría a todas las
dependencias todas las secretarías de Bucaramanga todos los
institutos descentralizados en las diferentes estrategias
como lo hemos dicho hasta ahora toda la forma de socializar
proyectos nuevos que benefician a la ciudad yo le solicito
que nos entregue un informe escrito de lo que va corrido de
su gestión cuáles han sido esos hechos porque ninguno de sus
informes lo relata y vuelvo y le repito dejo una constancia
porque a usted lo contrató el municipio de Bucaramanga le
paga el municipio de Bucaramanga con sus impuestos pero a
pesar de reiterados informes y reiteradas críticas y
denuncias ciudadanas porque las vemos las denuncias en redes
sociales no hay no existe ese empoderamiento suyo en su
verdadero rol Y para esta plenaria le pregunto que nos
informe porque usted nos trae aquí que Cuántos lick tuvo en
redes sociales etcétera la pregunta pertinente es cómo mide
usted la efectividad de sus Comunicaciones y cuáles son esas
mediciones en relación a las campañas que hoy trae que ha
realizado gracias presidente.

PRESIDENTE: Gracias honorable concejal Marina tiene la
palabra el honorable concejal Jaime Andrés Beltrán.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL JAIME ANDRÉS BELTRÁN
MARTÍNEZ: Gracias presidente un saludo muy especial para los
compañeros doctor Gallardo y la oficina de prensa es
importante de acuerdo quiero referirme al informe de gestión
del primer trimestre del 2023 que ha enviado su oficina
doctor Gallardo mirar algunos puntos que encontré frente al
no cumplimiento con los presupuestos mínimos con los que
debe contar el informe y dejé algunas observaciones para que
sumerce nos las pueda aclarar primero la meta número 2 de la
línea 5 Establece que se desarrollarían cuatro campañas
pedagógicas enfocadas en la protección de la vida
preservación de los recursos naturales la primera infancia y
la educación como base fundamental para la transformación
social de las dinámicas ciudadanas Pero cuando me pongo a
analizar el informe de gestión que sé que desarrolló dicha
meta el servidor únicamente al llegó pantallazo de la



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01

Serie:
Página 11

de 22

FOLIO 1

publicación realizada en los diferentes medios de
comunicación digital de la alcaldía de Bucaramanga cómo fue
la página web de Facebook Instagram y Twitter pero no
obstante no existen detalles de la estrategia pedagógica
adoptada qué tipo de campaña pedagógica se desarrollaría qué
objeto tendría Cuántos post se habrían de los cuales y
cuáles temas se van a desarrollar cronograma semanal,
cronograma mensual de las publicaciones aquí en público iba
dirigida por lo contrario el informe de gestión lo que
remite no contiene realmente un informe de lo que de lo que
se conlleva o lo que llevaría una campaña pedagógica la
metodología usar y los resultados logrados por eso me dentro
del informe y en el análisis que hacía era importante
analizar esa meta número 2 de la línea 5 que solo nos lo
refirieron con unos pantallazos mandó con el argumento y con
los soportes necesarios para saber el desarrollo también
sería pertinente indicar que los resultados sostenido por
los cuatro temas en los que se enfocó cada campaña más allá
de evaluar mensualmente las cifras de interacción obtenidas
en las redes sociales También es importante poder evaluar a
fondo el impacto de las campañas adoptadas Si fueron útiles
para los ciudadanos Si cumplió con la expectativa de
información pues cuando miramos el informe ha llegado este
no está profundizando el impacto de cada Campaña en especial
estas campañas pedagógicas desarrolladas por la
administración municipal es importante que nos den una
información más clara y profunda sobre las actividades
realizadas y la gestión desarrollada en cada uno de los 15
contratos suscritos Pues cuando me pongo a mirar a qué se
refieren Cuál fue el objeto de cada contrato no se da un
informe integral sobre cuál fue la gestión que desarrolló
cada uno así como los resultados obtenidos de cada uno de
los que he nombrado anteriormente y finalizo frente a la
meta 4 cuando me puse a analizar encontré que no existe un
desarrollo profundo integral sobre el plan de medio
utilizado doctor Gallardo pues lo único que se informa en
los contratos suscritos por la entidad pero no encontramos
información cuál fue la gestión realizada y los resultados
alcanzados con cada uno de los contratos suscritos Por qué
para nosotros es importante esto para que no se quede
simplemente en un informe de reportería de lo que se hizo
sino realmente el cumplimiento de las metas del plan de
desarrollo porque la gran mayoría de secretarías que vienen
acá nos permiten evaluar el cumplimiento de esas metas y el
procedimiento de las mismas de tal manera que podamos tener
un informe mucho más técnico que nos permitan evaluar no
solamente un número de publicaciones sino la profundidad
misma de las estrategias Y cómo se realizaron presidente
Gracias doctor gracias por su respuesta.
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PRESIDENTE: a usted concejal Jaime Andrés por su
intervención tiene la palabra el honorable concejal Wilson
Ramírez por 5 minutos.

INTERVENCION HONORABLE CONCEJAL WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ:
Gracias Señor Presidente saludo muy especial a honorables
concejales, saludar al doctor Joseph quien está encargado de
la oficina de prensa de la alcaldía de Bucaramanga, yo creo
que es importante y volverlo a repetir hoy acá se lo he
manifestado a la oficina de prensa desde que he llegado acá
frente en cosas puntuales como preguntar que nos digan qué
estrategias de divulgación implementó la oficina de prensa y
comunicaciones en aras de mantener informados a los
habitantes de los corregimientos sobre la gestión del
gobierno sobre sus funcionarios sobre las finanzas públicas
municipales sobre programas sociales trámites y servicios
sería importante preguntarle doctor Joseph todos esos temas
que son gruesos Cómo se pudo llegar a explicarle o que la
gente por lo menos en el sector veredal tuviese la inmensa
posibilidad de saberlo aquí lo manifestó mi compañero Ávila
pues muy tangencialmente pero yo voy a la profundidad de la
pregunta cierto cómo hicieron ustedes para divulgarle porque
al final según la segunda pregunta según la meta 3 que dice
espacio de participación ciudadana del plan de desarrollo
municipal dice que consiste en mantener la difusión al 100%
de los espacios de participación ciudadana para fortalecer
las veedurías y el debate público la pregunta es en
cumplimiento de esta meta indique de qué manera se garantizó
el acceso a la información y la participación a los
ciudadanos que Residen en los corregimientos y la zona
veredales del municipio de Bucaramanga teniendo en cuenta
que el acceso a internet es desigual ilimitado en la zona
Rurales decir cómo usted hizo para cumplir esa meta del plan
de desarrollo si se sabe que no estamos en igualdad de
condiciones con los demás y para finalizar doctor Joseph
según su informe en el ítem 2.2.1.3 balance de publicaciones
por política pública está dentro de ese informe se puede
observar que el número de publicaciones realizadas por cada
política pública en la red social Instagram es menor
respecto a las demás publicaciones que realizaron en
Facebook y en Twitter La pregunta es explique por qué la
interacción en la red social Instagram es inferior respecto
a las demás redes sociales entonces sería muy interesante
conocer de parte suya que es la persona que ya lleva un
tiempo ahí que tiene un gran grupo de personas saber qué
está pasando con ese tema y para finalizar doctor Joseph el
próximo miércoles vamos a realizar un debate del sector
rural en el municipio de Bucaramanga con el concejal Carlos
Parra y el presidente del Consejo Carlos Barajas con el
concejal Carlos Barajas Discúlpeme, Discúlpeme, Discúlpeme
concejal es un lapsus lingue con el concejal Carlos Parra
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con el presidente y Carlos Barajas, Carlos Barajas pero
venga señor jefe de prensa pero al igual todo el consejo de
la ciudad es decir no solo nosotros sino todos los
concejales y el presidente y la mesa directiva y todo
nosotros sí le pedimos hoy o yo le pido muy respetuosamente
que en las redes sociales de ustedes miremos a ver cómo
hacemos para promocionar digamos a los funcionarios de la
alcaldía de Bucaramanga porque ese día vamos a celebrar
dentro del debate una cosa que se llama el Corpus Christi
eso qué significa que aquí en la plaza de la Democracia
vamos a tener instaladas 60 altares para la celebración del
Corpus pero con la participación del padre de la iglesia San
Laureano y todo su equipo frente a hacer un reconocimiento a
Dios frente a muchas cosas importantes frente a nuestros
Campesinos de la ciudad entonces quisiera saber para qué
invitar a todas las funcionarios de la Administración
municipal para que participen ese día de la celebración del
Corpus y obviamente para que bajen a que le compren a
nuestros campesinos los productos que traigan ese día sería
importante saber si de parte de su oficina nosotros ya
tenemos una divulgación ustedes la pudieran hacer pero
pedimos como el favor digamos que nos indiquen cómo es para
que lo podamos hacer y mantener informado a todo los
funcionarios que bajen señor presidente yo creo que es muy
interesante Para irles el favor hoy frente a ese tema de
divulgación para que muchas personas lo sepan, mil gracias,
señor presidente por la participación y le pido excusas Aquí
al concejal Carlos Barajas sino que es que al final estaba
pensando era en Parra Y entonces tuve ese lapsus lingues
muchas gracias señor presidente.

PRESIDENTE: a usted concejal Wilson Ramírez no se preocupe
que muchos hemos pasado por ese esa equivocación Y qué bueno
esa intervención que usted hace sobre el miércoles para que
ojalá la oficina de prensa y comunicaciones acompañe este
importante evento que tenemos por parte del Consejo con los
Campesinos tiene la palabra concejal Carlos Parra por 5
minutos.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CARLOS FELIPE PARRA
ROJAS: Gracias presidente contento de trabajar en el debate
del campo vamos bien con el concejal del campo Wilson
Ramírez y bueno vamos adelante con ese propósito, quiero dar
proveerle a la ciudad Pues aquí en el concejo mi análisis
por qué a los concejales de la coalición del alcalde los
tienen en el clóset durante 4 años mis palabras obviamente
van a ser incómodas pero pues son la verdad o pues son mi
opinión sobre este asunto y es que pues el alcalde se eligió
y gobernó con una mentira se eligió con una idea de mantener
su independencia del concejo y gobernó conformando una
coalición mayoritaria de la forma tradicional y ante eso es
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absolutamente normal que quienes conforman esa coalición le
reclamen al alcalde y le digan oiga no nos esconda porque
aquí está su equipo apoyándolo y yo les digo no los escondan
denle la cara a la ciudad de cómo gobernó el alcalde estos
cuatro años eso sí de frente sin pena sí que el alcalde que
se eligió con el apoyo de la liga que se eligió con el apoyo
del verde hoy esconde el apoyo del partido liberal esconde
el apoyo del centro democrático compañeros los tienen en el
clóset y esa pues es la verdad no puedo hacer nada al
respecto, ahora en qué se está gastando la plata el alcalde
en materia de prensa o cómo están cumpliendo con la meta de
fortalecer las veedurías veamos lo que las investigaciones
de medios de comunicación nos han dado y José Si me puede
hacer el favor de exponer, es una investigación del medio
Colombia check un medio dedicado a verificar la calidad de
lo que se publique en internet y dice las cuentas falsas que
aplauden al alcalde de Bucaramanga y la investigación
determinó que en un lapso de tiempo de manera muy particular
aparece una serie de cuentas de personas que como lo pueden
ver acá aparecen en una horda de gente y todas están
dedicadas a dos cosas a generar la interacción falsa a la
alcaldía ya atacar a las personas que somos críticas de la
alcaldía entonces todos los números que nos está mostrando
son números en últimas inflados por cuentas que se crean
desde la misma alcaldía tal vez no ustedes pero tal vez el
contrato que se le lleva amarrando en tres ocasiones a la
fundación Johan Miró, Qué casualidad que una fundación lleva
ganándose tres veces ese contrato y si podemos ir al
anterior José aquí por ejemplo cogen una cuenta a la
anterior imagen a la siguiente Perdón cogen una cuenta y ahí
aparece un personaje con foto de perfil y resulta que el
personaje vive en Medellín se dedica a otra cosa y lo que
están haciendo son es robándole las fotos a gente que existe
de verdad creando cuentas con las fotos de personas que
existen De verdad y se enteran que en Bucaramanga están
aplaudiendo al alcalde Bucaramanga y resulta que viven en
Panamá en Medellín eso es absolutamente deshonesto y eso es
lo que está inflando las cifras de la oficina de prensa
entonces pues es básicamente pues vergonzoso aparte en la
cuenta personal del alcalde que no yo voy a tomar el
pantallazo pero no lo encontré Ahorita hay una inversión de
Pauta de plata de Pauta yo me pregunto De dónde sale esa
Pauta saldrá de la fundación Johan Miró o el alcalde de su
bolsillo está sacando para invertir en su red que lo puede
hacer pero si eso sale de la fundación Johan Miró eso se
llama daño fiscal porque con un contrato público están
pagando una inversión en redes personales Y lo bueno
compañeros es que se puede saber uno le puede pasar la
petición a meta para saber quién pagó la pauta entonces pues
nosotros ya pagamos la petición Y ustedes pues en unos meses
en una semana sabremos quién pagó si la fundación Johan Miró
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si la oficina de prensa o si el alcalde de su sueldo está
pagando la Pauta para promover y en último lugar el manejo
de Twitter el alcalde está politiqueando en Twitter tanto
que al yo reclamarle a un precandidato a Horacio José serpa
sobre sus posturas en materia de las denuncias sobre la
quebrada la iglesia o al preguntarle quién salió en su
defensa fue el alcalde pero lo particular de esa
comunicación dos minutos más presidente.

PRESIDENTE: 2 minutos concejal.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CARLOS FELIPE PARRA
ROJAS: lo particular de esa comunicación es que etiquetó a
cuatro precandidatos a Fabián Oviedo, Diego Tamayo, Horacio
José serpa y Carlos Sotomonte como diciéndole a la ciudad
estos son los míos y el verá lo que hace y él verá si manda
esos mensajes entre líneas Porque además les hizo un daño
porque a ellos lo van a quemar él no está quemando pero
bueno aparte de ese asunto él tiene que entender que él no
es una figura que pueda participar en política porque si el
alcalde se las da digo como Daniel Quintero haciendo
mensajitos tontos de cuando hizo mensajes ocultos Para
apoyar la campaña presidencial eso se llama violar la ley y
a él lo suspendieron por eso y si el alcalde de Bucaramanga
cree que puede hacer esos mensajitos y va a salir como si
nada y que va a poder participar en elecciones mandando esos
mensajitos entre líneas y va a salir como si nada pues se
equivoca en otras ciudades han suspendido a los alcaldes por
eso y que se ponga la alcalde acá a ser la misma maniobras y
va a terminar igual entonces pues esos son los puntos Muchas
gracias presidente Espero que pronto lo saquen del clóset
Compañeros buenas noches.

PRESIDENTE: muy bien concejal parra tiene la palabra el
honorable concejal Wilson Danovis 5 minutos.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL WILSON DANOVIS LOZANO
JAIMES:Gracias presidente compañeros compañeras que hoy
están acá acompañándonos al jefe de la oficina de prensa de
la alcaldía Bucaramanga cuatro puntos que considero yo
fundamentales y que ha estado fallando la administración
municipal el primero un hecho lamentable sucedió hace menos
de dos semanas otro joven intentó suicidarse en el viaducto
la novena pero los canales de atención y comunicación no son
lo suficientemente visibles hoy les aseguro que el menos del
5% de la población de Bucaramanga conoce estas líneas de
atención que ya están que existen por parte de la secretaría
de salud pero que Bucaramanga desconoce entonces hace falta
un manejo serio y un manejo de verdad de trabajo de parte de
la oficina de prensa para promocionar publicar
constantemente estas líneas y canales de atención para la
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salud mental en Bucaramanga y esto Joseph yo quiero se lo
quiero dejar a usted como de verdad un compromiso con los
jóvenes y con las personas en materia de la atención en
salud mental en Bucaramanga necesitamos que toda la ciudad
conozca estos canales y estas líneas porque están en
funcionamiento son líneas hablaba con la secretaría de salud
el lunes a jueves hasta las 9 de la noche y de viernes hasta
domingo todo el día todas las 24 horas entonces es
importante conocer estos números pero que no se han
promocionado por parte de la oficina de prensa y se le paga
miles de millones de pesos y que es importante en estos
temas tema 1. Tema 2 que la gente también nos reclama y
noticia a diario bienestar animal estos canales de atención
cuando una persona encuentra recibe o quiere denunciar un
caso de abandono maltrato estas líneas de atención o estos
canales deberían comunicarse de una forma también efectiva
sabemos que está la UBA sabemos que están las diferentes por
la policía ambiental Pero estos canales estas líneas es
importante identificarlas y que la gente las conozca la
oficina de prensa tiene otro papel fundamental ahí tercera
línea que también hemos visto toda la línea de atención en
violencias basadas en género muchas mujeres hay que decirlo
todavía Bucaramanga es una ciudad un alto índice en
violencia basadas en género necesitamos Pues que la gente
conozca que hay un lugar donde se pueden dirigir allá arriba
en el Álvarez una casa de la mujer necesitamos que la gente
conozca esos canales y estas formas de ser atendidas la otra
vez de verdad fue preocupante ver el caso que me escribieron
a mí por Danovis pasó esto y yo tuve que ir Llamar al
secretario porque la gente desconocía estas líneas de
atención que es una responsabilidad de la administración yo
pues cumplí con ayudar pero es importante que conozcamos y
por ultimo también mucho tema nos han dicho el SISBEN La
gente pues tiene muchas dudas sobre el SISBEN entonces
conocerte que hay una oficina del SISBEN ubicada ya en el
colegio la normal más arriba colocar estas ubicaciones de
estos lugares sería fundamental a la hora de atención
entonces pues es importante tener esto claro de parte de la
oficina de prensa a la hora de promocionar porque la plata
uno dice dónde para dónde se está yendo la plata Qué estamos
promocionando si no tenemos comunicación clara y efectiva de
estas herramientas que ya tiene la administración pero la
ciudadanía desconoce hay que meterle duro estos temas y
considero yo fundamentales para la atención integral de los
ciudadanos Gracias presidente por el uso de la palabra.

PRESIDENTE: a usted concejal Danovis por el buen uso del
tiempo y cierran las intervenciones el honorable concejal.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CARLOS ANDRÉS BARAJAS
HERREÑO: presidente quiero pedir una réplica si me permite
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30 segundos, a mí me da igual que me saque y le pido el
favor que yo no le hago esa petición a mí no me van a estar
en las redes llevo tres años y medio apoyando aprobándole
recursos al alcalde bajo la presunción de la buena fe que
los ejecutan bien sí los ejecutan bien y a mí lo que me
interesa es que la comunidad fuera sepa lo que nosotros
hacemos entonces eso de que estamos en el clóset a mí no me
habló pero sí quería dejar la claridad yo afuera estoy en la
calle la gente sabe lo que estamos haciendo los recursos
presidente que usted y la mayoría no todos los concejales
hemos aprobado aquí para mejorar calidad de vida Gallardo en
Bucaramanga y yo no me desvelo porque salga o no salgan una
red social del alcalde Entonces yo no me sumo esa petición
de mi compañero Ávila pero tampoco me siento en el clóset sí
quería hacer la claridad y no me desvelo porque y no lo
vayan a empezar a hacer y se lo van a empezar a hacer a mí
no me saquen Gracias presidente.

PRESIDENTE: a usted concejal Barajas tiene la palabra el
honorable concejal Leonardo mancilla y cierra las
intervenciones.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL LEONARDO MANCILLA ÁVILA:
gracias presidente de nuevo saludar a todos los presentes en
el recinto a las personas que nos siguen por las
transmisiones virtuales Bueno a mí igual que el concejal
Barajas me tiene sin cuidado Si nos hacen el reconocimiento
desde la oficina de prensa por el trabajo que creo que
debemos hacer yo soy uno de los que he creído que
Bucaramanga se saca entre todos trabajando y no colocándole
un palo a la rueda entonces como institución y como
corporación para eso tenemos una oficina de prensa es la que
debe sacar el trabajo nuestro pero sí creo que la oficina de
prensa ha fallado bastante en dar a conocer la oferta
institucional una de la desfavoribilidad que tiene el
alcalde o la alcaldía es porque no se ha vendido o no se ha
mostrado bien el trabajo que se viene realizando por la
alcaldía de Bucaramanga en Bucaramanga hoy se están tapando
casi todos los huecos de la ciudad algo que no hizo ningún
alcalde anterior se vienen realizando cualquier cantidad de
obras en los parques de la ciudad la EMA viene creciendo en
los barrios de Bucaramanga ahorita una oferta institucional
de becas para educación superior perdón y mucha gente no
supo yo sí quiero saber es qué medios cuánto es la inversión
ustedes pautan en el en los noticieros o en los canales
locales cuánto invierten en redes sociales si quiere si han
invertido en noticieros a nivel nacional porque la verdad
eso sí han fallado bastante no se entera la gente la oferta
institucional es grande y la gente no sabe no sé si ustedes
le escriben a los presidentes a las juntas de acción comunal
y les ofrecen esta esta oferta y de acuerdo con el concejal
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Danovis tenemos que enseñarle a la gente cómo es el
procedimiento del SISBEN mucha gente madruga ya a las 7 de
la mañana desde las 5 de la mañana y pierdes el tiempo
cuando se puede hacer por medio de la página pero eso es el
trabajo y debemos si el SISBEN es la que más lo utiliza es
el estrato 1 2 y 3 pues lleguémosle esos estratos en eso
hemos fallado bastante Y sí quiero saber es desde la oficina
de prensa si tienen un rubro qué es lo que hacen de dónde se
toman o si todo lo que hacen es orgánico solamente por la
página de Facebook Instagram Twitter Cuánto es la inversión
que se hace para poder tener esa oferta institucional y al
igual que el concejal Barajas a mí no me interesa que me den
reconocimiento en redes sociales eso yo lo tengo yo tengo
mis redes sociales me las doy solito tengo también amigos en
páginas que me sacan entonces le agradezco que no me saquen
en la página de la alcaldía.

PRESIDENTE: gracias sabemos concejal Leonardo mansilla que
si usted tiene sus 300.000 trescientos mil seguidores en sus
redes sociales y no necesita nada, cierra las intervenciones
el honorable concejal Antonio Sanabria, No pidió la palabra
está igual que Nelson.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL ANTONIO VICENTE SANABRIA
CANCINO: presidente Gracias por el uso de la palabra el
doctor Joseph saludarlo y pues preguntarle porque no viene
el informe dado que una de las funciones específicas que
tiene la dependencia de prensa es difundir los programas la
inversión social que hace la administración municipal en las
diferentes políticas públicas y una de ellas bandera del
ingeniero Juan Carlos Cárdenas es el emprendimiento que se
viene desarrollando a través del instituto municipal de
empleo y fomento empresarial IMEBU quiero contarle que desde
el año 2021 se promovió una convocatoria pública para darle
un acompañamiento en capacitación y un apoyo económico
material a unos emprendedores resultado de la convocatoria
pública que se hizo quedaron 60 emprendedores y ese proceso
se desarrolló entre el INDERBU y el IMEBU el IMEBU los
capacitó y se los entregó al INDERBU Para que ejecutara el
proyecto con unos 60 emprendedores eso empezó en junio del
2021 pasó todo el 21 el 22 Pedro Ballesteros no fue capaz de
adelantar el proceso ni terminarlo y lo continúa Eliana
tampoco lo terminó ahora lo recoge Silvia Natalia Niño es la
nueva directora y son 60 emprendedores que han tenido
bastante tropiezo con este proyecto de emprendimiento no sé
usted de qué manera puede ayudar transversalmente en la
oficina de comunicaciones con el INDERBU ya viene mañana
aquí entrega del informe vamos a preguntarle cómo va ese
proceso lleva casi 20 meses por eso el concejal Leonardo
Mancilla decía que la oficina de prensa no promueve las
inversiones públicas que está siendo tan importantes la
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administración de Juan Carlos en los parques alumbrado
público mejoramiento de vivienda señalización Sencillamente
porque no están cumpliendo han fallado enormemente en el
tema de planeación y todas las obras absolutamente todas las
obras que viene adelantando la administración Cárdenas
tienen procesos complicados de terminación, adición,
prórrogas, adición en presupuesto entonces decirle doctor
Joseph que muy importante que a través de su dependencia
pueda usted promover la inversión pública que está haciendo
la administración Cárdenas en los diferentes políticas
públicas presidente Gracias por eso la palabra.

PRESIDENTE: a usted concejal Antonio Sanabria por su
intervención y su buen manejo del tiempo creo que ahora sí
cerramos las intervenciones o el concejal Robin quiere decir
algo no entonces cerramos las intervenciones doctor Joseph
tiene la palabra por 10 minutos lo que no pueda despejar en
este momento por escrito le hace llegar al consejo tiene la
palabra.

INTERVENCION DEL DOCTOR JOSEPH GALLARDO: bueno Muchas
gracias Sí digamos que varias de Las observaciones que me
hicieron pues son bastantes algunos informes que pues toca
evidenciarlos también con estadísticas y demás entonces pues
eso los haré llegar por escrito me preguntaban ahorita que
cuál era mi actividad en la oficina de prensa y que si yo
soy la persona que decide lo que se publica o no se publica
pues principalmente nosotros en el área de prensa pues
tenemos un equipo de periodistas diseñadores creadores de
contenido audiovisuales y demás que son los que están
generando el contenido permanentemente y nosotros los
enviamos a cubrir las diferentes actividades que realizan la
secretaría las dependencias inclusive en algunos
descentralizados todo lo que nosotros cubrimos lo publicamos
entonces pues realmente a todas las actividades a las que se
asignan el personal pues todo se publica Tratamos de cubrir
Pues digamos la gran mayoría de los eventos Pues si vienes o
todos los días se realizan demasiadas actividades no nos da
para para cubrirlas absolutamente todas Pero tratamos dentro
de lo posible de estar ahí presente cubriendo con las
actividades que realizan las secretarias me preguntaban
respecto a cómo hacíamos para que le llegara la información
a la comunidad rural pues principalmente a través del plan
de medios que nosotros tenemos Pues esa esa es la real
digamos la principal razón pues para tener el plan de medios
y es justamente para poder abarcar y llegarle a todas las
comunidades de la mejor manera entonces pues esa es una de
las estrategias que nosotros tenemos para para llegarle a la
comunidad rural, respecto a Pues el tema del manejo de las
redes sociales pues nosotros tratamos inclusive lo que decía
ahorita cubrir también los descentralizados me decían que de
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INDERBU nosotros no publicábamos casi actividades pero pues
realmente nosotros todos los fines de semana eso sí es
sagrado publicamos recreo vía mercadillos las actividades y
hay que tener en cuenta que pues también digamos los
descentralizados tienen sus redes personales redes propias
sí y ellos también tienen su equipo de prensa y pues ellos
también le dan el manejo nosotros tratamos de trabajar de
manera articulada también pues publicando todas las
actividades que ellos generan también, respecto a las
campañas para que los muchachos se inscriban en las becas me
estaba confirmando ahorita el equipo que se inscribieron más
de 700 personas para las 500 becas que se iban a entregar
entonces pues creo que por ese lado sí una buena difusión y
se logró el objetivo, respecto a las campañas de cultura
ciudadana ahorita están saliendo unos videos de cultura
ciudadana que se están realizando con el Instituto municipal
de cultura se llama la campaña se llama SOY BUCARO no sé si
la han visto por ahí entonces pues va van con cada
principalmente a eso me pidieron un informe de cómo impacta
la asesoría pues a los institutos descentralizados y un
informe escrito me lo pidió la concejal de la marina Pues
ahí lo estaremos cómo medimos la efectividad de nuestras
comunicaciones Pues nosotros mensualmente de hecho ahorita
lo estamos haciendo cada 15 días hacemos una o sea sacamos
todas las estadísticas de nuestras redes sociales para ir
mirando Cómo se están comportando cuáles son las
comunicaciones que más impacto tienen si ustedes se dan
cuenta en el informe que yo les presenté También tenemos
estadística respecto a las políticas públicas entonces todo
el tiempo estamos tratando de hacer como mediciones para
saber qué impacto están teniendo las nuestras comunicaciones
en la población de Bucaramanga, bueno acá me pidieron unos
informes respecto a las campañas generadas pues ahí las
haremos el concejal Danovis me hacía la referencia de la
promoción a las líneas de salud mental el equipo por acá me
envió un link de uno de los videos que nosotros publicamos
el 3 de junio hicimos un video en donde contábamos Cuáles
eran las líneas como como podían acceder los horarios todo y
pues todo enfocado al tema de salud mental entonces pues eso
sí lo estamos haciendo sin embargo pues recibía la solicitud
y vamos a hacer más énfasis sobre todo en esas líneas tanto
bienestar animal como violencia basadas en género y el tema
del SISBEN que pues sí es una información que se mueve
demasiado me preguntaban que según el informe Por qué la por
política pública es menor en Instagram y es que Pues digamos
nuestra red social más fuerte es Facebook entonces pues en
Instagram realmente el contenido que la gente ve es un
contenido mucho más light no se realizan tantas
publicaciones sino se realizan más bien muchas historias
entonces por eso ustedes van a encontrar que en Instagram no
se publica tanto como en Facebook en Facebook uno al día
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estamos haciendo alrededor de ocho publicaciones en
Instagram no nos da para eso porque si no él o sea el
algoritmo no le va a mostrar las publicaciones a la misma
cantidad de gente entonces pues esa fue la decisión que se
tomó y por eso es que Instagram tiene menor contenido
publicado.

PRESIDENTE: listo doctor Joseph, espere que el concejal Tito
Rangel tiene una inquietud, concejal Tito tiene la palabra.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL TITO ALBERTO RANGEL
ARIAS: gracias presidente, secretario una pregunta es que
observando con el equipo todo el tema de redes sociales
Instagram, Facebook observamos que casi todas las
publicaciones que se hacen tienen que ver con programas o
con digamos oferta institucional de las diferentes
secretarías o institutos pero poco se publica acerca de la
oferta o el llamado a licitaciones públicas o las
oportunidades para hacer un llamado a los empresarios a
conocer las oportunidades de trabajar y contratar con la
administración Yo quiero preguntarle por qué estuve
revisando con el equipo de trabajo y en Instagram por
ejemplo y en Facebook en el último mes presidente no se
encuentra una sola publicación que hable de un llamado una
invitación a los empresarios de la región del sector de
Bucaramanga a participar en X o Y licitación o convocatoria
entonces para esa convocatorias como que se entra a la
página web y hay que entrar a buscar y eso lo saben digamos
los mismos contratistas de siempre por qué no usar las redes
secretario para comentarle a la ciudad mostrarle la ciudad
las oportunidades y toda la oferta de contratación y
citaciones convocatorias etcétera que existe en la ciudad
hablamos de 700 obras pero no se conoce en redes sociales
una sola obra presidente hay 700 obras en acción pero
parques etcétera y no se ven las redes una invitación a
participar de este tipo de convocatorias contractuales
quisiera preguntarles sobre cuál es la razón por cuál no se
usan las redes para esta labor gracias presidente.

PRESIDENTE: doctor Joseph 2 minutitos.

INTERVENCION DEL DOCTOR JOSEPH ANDRES GALLARDO JEFE DE
PRENSA Y COMUNICACIONES: No pues ahí lo presentaba en el
informe de gestión en este primer trimestre nosotros sí
hicimos la publicación de 30 procesos si no me falla el dato
aquí está 30 procesos de contratación pública de todas sus
modalidades mínima cuantía licitación y demás, pero nosotros
sí publicamos todos los procesos de contratación o sea todo
lo que sale las convocatorias todo lo hacemos.
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PRESIDENTE: Bueno muchas gracias doctor Joseph Andrés
Gallardo por su informe por sus respuestas lo que queda
pendiente pues lo hacemos llegar por escrito yo también como
presidente me uno a la petición que hacen algunos de que
debemos estar más publicando las obras que la alcaldía está
haciendo de verdad que son muy importantes y hay que tener
la gente informada señor secretario continuemos con el orden
del día.

SECRETARIO: quinto punto del orden del día lectura documento
de comunicaciones señor presidente no hay documento de
comunicaciones para leer en la secretaría.

PRESIDENTE: Continúe señor secretario.

SECRETARIO: sexto punto del orden del día proposiciones y
asuntos varios señor presidente le informo que no hay
proposiciones por leer y tampoco hay solicitudes del uso de
la palabra de ningún concejal por lo tanto señor presidente
ha sido agotado el orden del día.

PRESIDENTE: agotado el orden del día citamos mañana 7 de la
mañana que pasen buena noche señores.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en
archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

EL PRESIDENTE,

JAVIER AYALA MORENO

EL SECRETARIO GENERAL,

WILMAR ALFONSO PALACIO VERANO
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